





Saskia Meier "Ich freue mich über die Möglichkeit, einige Monate gehen zu können. Trotzdem habe ich die Sicherheit für meinen Arbeitsplatz und bekomme weiter Gehalt."



Dietmar Geißler "Ich finde die Flexibilität toll. Sowohl die Einzahlung als auch die Entnahme sind völlig offen und ich kann in überschaubarer Zeit Änderungen vornehmen."



Brigitte Engesser "Ich freue mich, früher in Rente gehen zu können ohne Abschläge in Kauf nehmen zu müssen."



Elke Murer "Mir gefällt besonders die Flexibilität. Die Einzahlung und Entnahme sind individuell anpassbar. Schön, dass unser Arbeitgeber das Caritas-Flex-Konto anbietet."



Carola Rottmann
"Ich lege nur einen kleinen monatlichen
Betrag an und habe trotzdem den
großen Effekt, dass ich 30 Monate früher
in Rente gehen kann. Sollte sich eine
andere Lebenssituation ergeben, bleibe
ich flexibel und kann immer wieder neu
über mein Guthaben entscheiden. Das gibt
mir ein gutes Gefühl."



Frederik Leger "Für mich ist es interessant früher in Rente zu gehen, da sich in den nächsten 30 Jahren noch viel ändern kann."



Carolin Fetzer "Das Caritas-Flex-Konto ist eine wunderbare Möglichkeit, das Berufsleben individuell gestalten zu können. Ich empfinde die Einführung als wertschätzendes Entgegenkommen des Dienstgebers."



Gudrun Bartel "Mir gefallen die variablen Gestaltungsmöglichkeiten. Der Verwendungszweck ist offen, je nach Bedarf."



Christoph Wehinger "Zeitwertkonto heißt viele Freiheiten für die Zukunft. Man muss nicht – aber hat die Möglichkeit, die Lebensplanung besser zu gestalten."



Hannah Schnetz "Mir gefällt die Flexibilität, sich bei der Verwendung nicht festlegen zu müssen. Bei einer Freistellung ist mein Arbeitsplatz gesichert. Die Vereinbarkeit von Familie und Beruf gibt Freiheit."

ensarbeitsz



Hildegard Kloos-Geißler "Ich freue mich, die Möglichkeit zu haben, gemeinsam mit meinem Mann in Rente zu gehen."



Caritas-Flex-Konto

Caritas-Flex-Konto Mitarbeiterbroschüre zum Mariahof-Lebensarbeitszeitmodell



Ingrid Schlenker "Ich bin begeistert von der Sache. Das Caritas-Flex-Konto ist eine innovative Einrichtung für die Mitarbeiter."



Michael Seckinger "Ich finde es toll, flexible Optionen für individuelle Lösungen zu haben."



Julia Schafbuch "Ich freue mich, dass die Möglichkeit besteht, sich Auszeiten nehmen zu können."



Oscar Hannabach "Ich kann das Zeitwertkonto anpassen auf meine individuellen Bedürfnisse. Es ist flexibel gestaltbar durch Sonderzahlungen. Ich finde den Gedanken, sich eine Auszeit finanzieren zu können schön."



Karin Richter "Der finanzielle Aufwand ist gering. Die Freiheit, einen Vorruhestand in Anspruch nehmen zu können oder eine Auszahlung im Rentenalter in Anspruch zu nehmen finde ich schön."



Pamela Miller "Ich freue mich über die Spontanität, Auszeiten nehmen zu können, wenn sie gebraucht werden."



Katrin Gammetta "Den Unterschied zwischen Ruhestandsbeginn von Ehemann und Ehefrau ausgleichen können ist schön. Zeit ist oft wertvoller als Geld."



Monika Seger "Ich freue mich die Möglichkeit zu haben, früher aufhören zu dürfen."